

QUIERO QUE SEPAS QUE MI VENIDA NO FUE TAN SOLO A LA TIERRA, SINO A TU MENTE, A TU CONCIENCIA MISMA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de septiembre de 1994

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**QUIERO QUE SEPAS QUE MI VENIDA NO FUE TAN SOLO A LA TIERRA, SINO A TU MENTE, A TU CONCIENCIA MISMA, A LA TIERRA VINE PORQUE AQUÍ ESTÁIS VOSOTROS, PERO MI DESEO, MI PROPÓSITO Y MI VENIDA FUE Y ES ESTAR SIEMPRE, RADICAR SIEMPRE DENTRO DE TI COMO UNA ESFERA LUMINOSA, COMO UNA ESFERA SAGRADA VENIDO DE LO ALTO Y RADICAR SIEMPRE EN TU MENTE,**

[19940925] La paz esté en vosotros, amado pueblo, amados míos, os me enlace con vosotros, con vuestros corazones y con vuestras mentes, os vengo a convivir con vosotros, pero ahí dentro de tu alma, ahí dentro de tu SER, porque es ahí, es ahí donde Yo te hago falta y tú me haces falta a Mí. Porque, de cierto te digo, que Yo he venido a vosotros, os he venido a buscarlos para siempre, porque esta es mi misión en este tiempo, porque ha sido mi misión por la voluntad de mi Padre ser enviado a vuestra tierra, ser enviado a vuestras mentes, a vuestras conciencias y Yo radicar en vosotros.

**Pero quiero que sepas que mi venida no fue tan solo a la tierra, sino a tu mente, a tu conciencia misma, a la tierra vine porque aquí estáis vosotros, pero mi deseo, mi propósito y mi venida fue y es estar siempre, radicar siempre dentro de ti como una esfera luminosa, como una esfera sagrada venido de lo alto y radicar siempre en tu mente, porque es ahí donde más he existido y es ahí la existencia del vivir, por eso más bien he venido a tu mente y vengo a tu mente hoy mismo a radicar en vosotros, a estar en ti.** Porque de cierto, no es la tierra tanto la que más me necesita, porque esta ya tiene su lugar, la tierra ya tiene la energía que Dios mi Padre la sustenta. Pero de cierto te digo, si mi venida ha sido para ti, quiero que lo comprendas, quiero que así en tu corazón lo diga siempre que mi venida no fue a la tierra, sino a vosotros mismos, fue a vosotros y es a tu mente. Porque no es la tierra la perturbada, sino eres tú el perturbado, eres tú, amados míos, es esta bendita humanidad que está perturbada a través de su tiempo. Entonces quiero que sepáis esto, ¿en dónde he de estar, pues? ¿A dónde he de venir? ¿A quién en realidad he sido enviado, para quién? ¿No es para vuestra mente? ¿No es para tu conciencia misma? ¿No es para ti? Es a ti, amados míos, es por ti que he venido, por ti estoy aquí.

**Eres mi hermano que te apartaste de la verdadera vida y que no te has podido levantar, por eso estoy aquí, por eso he venido a ti, por eso estoy también en este momento, en este instante y por esta mente buscándote arduamente, buscándote otra vez, por eso estoy aquí enlazando tu mente, acariciando tu conciencia amorosamente y haciéndote comprender de la verdad. Porque de cierto te digo, la verdad está en ti, mi pueblo, la verdad está en ti y Yo he traído la verdad para siempre y ella radica en Mí como Yo en ella, pero esta también vive para ti y vive en vosotros mismos.** Porque quiero que sepas, mi pueblo, que cada acto bueno, que cada acto amoroso que realiza tu mente, tu espíritu, tú mismo, tu alma, desde ese momento andas en la verdad, andas en el camino recto que Yo te enseño, que Yo te he enseñado a andar y que si no lo habéis andado, podéis andarlo.

¿Quién dirá que Yo he partido? Durante todo el tiempo que he permanecido en espíritu y verdad, en luz y en vida, he permanecido andando con vosotros y he podido oír tantos hermanos que dicen que Yo ya me fui, que Yo estoy en el lugar apartado allí, porque no comprenden la verdad, porque no comprenden la vida verdadera de un SER amoroso, de un SER divino que busca siempre llamar a los demás. Por eso han formado esa creencia, ahí dentro de su alma misma. ¡Ay de ellos! ¿Porque cuándo me sentirán? ¿Cuándo me verán? ¿Cuándo me oirán la voz, la voz que clama ahí en los desiertos de su alma misma? ¡Ay de aquellos que piensen así! Porque ciertamente vosotros mismos me haces lejos de tu corazón, porque me haces distante, me haces y me separas, por eso no podéis sentirme, ni oírme, ni mirarme, ni tocarme aun. Porque Yo te digo, mi pueblo, si vosotros me creyeres ahí en tu interno hondamente y amorosamente, si tan solo quitares ese pensamiento que habéis hecho de decir que Yo estoy lejos de tu alma, de cierto te digo, me sentirías en tu alma, me oirías ahí con los oídos de tu SER y también me verías con tus ojos, también podrías tocarme, porque Yo Soy así, porque Yo no he partido de ti, no he partido de este pueblo, ni de ningún pueblo, no he partido de este mundo. ¿Cuándo será mi partida? Ni Yo lo sé, mi pueblo, Yo mismo tampoco lo sé. Mientras tanto sigo trabajando contigo amorosamente, siendo Yo el amor, siendo Yo la paz, siendo Yo la vida, sigo estando contigo esperando que vosotros abras las puertas y Yo pueda penetrar con el amor de mi Padre y con la voluntad vuestra y con la mía misma.

Amados míos, pueblito bien amado, debéis entrar en la conciencia divina, debes aclamarla siempre y dejarla que te bañe y que permanezca contigo para siempre y esta te dará la sabiduría, esta te alentará y te hará reconocer la verdad. Pero esto tenéis que abrirle las puertas, porque todo depende de tu vida, todo está en ti mismo, todo lo eres tú, mi pueblo. Amados míos, por eso os te digo, no he partido, ciertamente ven a mi lugar porque Yo Soy el lugar, Yo mismo Soy el lugar y Yo mismo Soy la felicidad, Yo mismo Soy la eternidad. Entonces en ese mundo vivo, pero ese anda dentro de mi vida misma, ese anda dentro de Mí y Yo ando en ella. Pero este no está separado de Mí, ni está lejos de Mí, este vive en el interno de mi SER. Por eso no estoy lejos, sino Yo Soy siempre cerca, porque todo es en Mí, todo anda en Mí, por eso siempre vivo en ti, mi pueblo.

Cuando tú también lo comprendas así, cuando así tu corazón viva en paz, cuando así tu mente se regocije y busque siempre permanecer quieta en el amor, en la bondad; busque permanecer ahí, encontrarás el reino que tanto busca tu corazón, encontrarás la vida y todo esto sabrás que vive en ti y podrás andar en doquier. Aunque muchos también puedan confundirte que te has ido, no te has ido, porque la misma vida eterna te hará regresar, el mismo amor sagrado universal te hará regresar en busca de tus hermanos y derramarás en ella, como Yo derramo la paz de todo lo que es la eternidad. Para esto tendrás que prepararte, tendrá que aclamar tu corazón esa vida, tendrás que envolverte en ella como te has envuelto en el pecado, también te envolverás en esto y todo será así y tu vida será eterna, estarás entrando en ella y ella estará entrando en ti.

**Cuando tu corazón se abra para recibir la sabiduría y la inteligencia y la voluntad que Yo derramo, ésta entrará en vosotros que no querrás apartarte de ella, que no habrá límites ante ti, dedicarás tu tiempo en busca de la vida. Ya no será tropiezo el mundo, ya no será tropiezo la tierra, ya no será tropiezo nada de esta vida, porque nada permitirá tu mente, en cuanto tu mente viva siempre buscando armonía y esté en armonía divina, ésta te apartará de todo, de toda la inarmonía, que nada dejará entrar y serás feliz. Pero nadie puede encontrar la felicidad mientras no se proponga a buscarla, nadie puede encontrar un gozo mientras no haga su acto de vida y de verdad, porque hay dos cosas en tu vida, porque según el modelo de tu vida que realices es tu gozo.**

Un hombre lleno de incertidumbre y hundido en ella y dedicado en ella, puede también tener un gozo cuando comete un pecado, cuando lleve a cabo su pecado, cuando así lo ha deseado, se goza de lo que ha hecho. Pues de la misma forma, pero debes comprender que ese gozo no es duradero, porque no anda en el camino recto, no anda en la justicia divina y tarde que temprano la justicia hace su justicia. Y éstos son ajusticiados por la verdad y perecen, perecen ante la justicia que ya no pueden levantarse. Por eso debes comprender el camino, debes lanzar una mirada hacia ti amorosamente y pensar en ti, en donde estás, qué has hecho de tu vida y qué quieres hacer y debes de sacar en limpio de ahí dentro de tu SER las cosas que deseas hacer y hacerlas, entrar en ellas

siempre y cuando vivas y sientas que andas en el camino sagrado que te dará un gozo eterno para siempre.

**Amados míos, por eso siempre te digo, antes de juzgar, antes de juzgar al mundo, antes de juzgar a tus hermanos y seguir allí envuelto en la vanidad, en la incertidumbre, júzgate a ti mismo. Antes de lanzar una mirada hacia el océano lánzala hacia ti mismo y júzgate; antes de hablar, primero habla en tu mente y debes saber y comprender y saber qué vas hablar en la vida, si tu mente pudiera, si de tu corazón quisiera salir una mala palabra, vela bien, júzgala bien y entra en la verdad y reconoce que estás entrando en un pecado y retrocede. Todo esto debes aprender y quiero enseñarte con el amor divino, porque quiero derramar sobre ti la Ciencia Divina de mi Padre, lo que es mi Padre en ti y en cada una de las cosas. Amados oyentes, cómo esperas sentirme, cómo esperas sentirme y oírme si tu corazón no está, si tu conciencia no abre las puertas amorosamente para que convivamos y seamos uno solo.**

Amados míos, si es necesario vivir constantemente, es que es necesario ser devoto ante la Ley, ante la vida y ante el deseo de vivir para que así puedas vosotros sentir la presencia divina, sentir el amor, sentir y sentirte irradiado por la voluntad de mi Padre y por la Mía misma y sentirte bañado y abrigado de la energía sagrada, de esa energía pura que te espera y que quiere saturarte a ti mismo, que desea vivir contigo, convivir contigo diariamente sin interrumpir ningún instante. Pero es necesario que tu corazón se abra, es necesario que tu conciencia así mismo lo pida y salga desde ahí tu grito, el grito del amor y de la ansiedad de querer convivir, de querer ser uno solo en el amor y en la paz. Cuando logres esto me verás, cuando hagas esto me sentirás ahí dentro de tu SER, me podrás oír y podrás oír mi palabra y mi mensaje hablar en tu mente y podrás verme también, podrás verme cuando logres esto, cuando surja de tu corazón, cuando surja de tu conciencia el deseo de vivir amorosamente, de sentir a Dios, al Creador en tu corazón, cuando logres comprender que Dios vive dentro de ti mismo, cuando logres comprender que eres la chispa divina de tu espíritu, así a semejanza como tú eres la chispa de vida en tu cuerpo, para tu cuerpo, porque tú eres ciertamente la chispa de vida que vive y vibra sobre tu cuerpo que lo haces andar, que le haces mover sus mandíbulas, que haces relampaguear tus ojos, que haces mover tus manos, tú eres, mi pueblo.

Pero Dios, más allá de esto es Él, la chispa de vida de tu SER, de tu espíritu, cuando logres comprender esto, de cierto te digo, vendrá todo y serás todo y derramarás como Yo el amor y la paz, la armonía, podrás ser un obrero de mi Padre, porque mi Padre será en ti y tú serás en Él, aunque Él siempre es en ti. Pero vosotros no siempre eres con Él, podrías decirme que sí, podrías decirme que vives constantemente en Él, Yo te digo que no, Yo te digo que no. De cierto te digo, mi pueblo, porque mientras vosotros no entres en la verdad y en la realidad de la vida, mientras vosotros no aceptes que nada es tuyo y todo es de mi Padre y que todo son vuestros hermanos, no podrás estar ahí como Yo os te digo, cuando no hagas esto no permaneces en Dios, no permaneces en el Creador.

Porque la palabra como vosotros lo haces siempre, porque la oración a Dios, con esto os te digo, no podrás que vives en Él, todos los días podrás orar a Dios y muchos pueden estar engañados que ya están con Él. Pero os digo una cosa, mientras que de tu mente, mientras que no apartes de tu mente el odio, la indiferencia, la codicia, la ambición, el juzgar a los demás, el no servirles, no vives con mi Padre, no eres con Él. Vivir con Él es ser misericordia, es ser paz, es ser amor, es no mentir, es no juzgar, es no maldecir; vivir con Él es todo esto, mi pueblo. Y cuando tú te apartes de todo ello, sabré que eres con mi Padre y eres conmigo también, porque Yo también Yo Soy así, amor y paz, sabré que vives en Mí y Yo en ti, y tú también lo sabrás sin engaños. Porque toda esta bendita humanidad que son mis hermanos, como los tuyos, también son engañados por sus propios pensamientos, por sus propias creencias que han formado, porque han tomados de lo poco, por eso también son engañados por ellos mismos, porque no conocen la verdad, porque no aceptan la verdad, porque en realidad no buscan la esencia divina de la verdad y ésta es la verdad. Yo te enseño la verdad y te entrego la verdad, por eso Yo Soy el camino, la verdad y la vida. ¿Por qué Soy así? ¿Por qué me nombro así y me ha nombrado mi Padre así? Porque nada oculto te dejo en tu

vida, porque os te descubro, descubro tu vida y descubro el mundo ante ti, porque la justicia vive en Mí y Yo vivo en ella para siempre y somos uno solo. Por eso Soy en vosotros, tú también lo serás así en cada momento que seas fiel, en cada momento que seas verdad. Que seas amor, ya estás entrando en ella.

**Amados míos, con lo más hondo de mi SER os vengo a arrullarte, vengo a envolverte con esta energía pura Yo la impregno sobre ti y sobre este ambiente, sobre todos tus pensamientos que has soltado Yo los disuelvo amorosamente, sobre todos tus malos pensamientos que has soltado sin hablarme, Yo los abarco y disuelvo amorosamente y los convierto en vida y en amor y esto vuelve a ti, mi pueblo.** Porque en verdad os te digo, eres así vosotros, eres así, mi pueblo, no habéis podido aquietar tu pensamiento, tu conciencia, no habéis podido destruir la fuente de los malos pensamientos. Pero os te digo, que si estáis aquí Yo os te envuelvo y mi luz abarca tu alma y disuelve todo, todo lo que habéis creado vosotros fuera del amor. ¿Cuándo redimirás tu vida? ¿Cuándo entrarás en el faro de luz? ¿Cuándo querrás bañarte en ella? ¿Cuándo querrás convertirte en un devoto de Dios mi Padre y servirles a tus hermanos amorosamente? ¿Cuándo le abrirás las puertas a la vida y dejar que ella te bañe, que permanezca para siempre? Os te digo, nunca es tarde, todo debe ser en el momento, todo está en vosotros, tú eres la decisión y tú decides en tu vida, tú eres la voluntad y tú decides. Porque vosotros debéis poner tu voluntad donde quiera que sea, hoy tu voluntad la habéis ejercido solamente en la vida adversa, la has puesto sobre la vida adversa tu voluntad y por eso vives ahí. Pero si tu voluntad se cambia hacia la vida eterna, todo está en ti.

¡Ay, mi pueblo! ¡Ay, mi pueblo que estás compendiando de la vida! Hoy que derramo la Ciencia Divina de mi Padre, hoy que te enseño los secretos de vivir eternamente. Pero ay de vosotros también cuanto no eres ahí pudiendo entrar, sabiendo el camino y no quieras entrar, más duro es el sufrimiento, sí, mi pueblo bien amado. Ay de vosotros que conoces del pecado y que sabes lo que es pecado y pecas, cuán duro será el sufrimiento. Ay de vosotros que conoces que no hay que mentir y mientes, duro será tu fracaso. Ay de vosotros que ya entras en la conciencia y ya eres consciente de tu vida porque Yo derramo la vida y derramo los secretos. Ay de vosotros que ya están descubiertos, porque todo lo que hagas que no sea en el bien, el pecado es mayor, el pecado se triplica y el sufrimiento también, todo es por tu conciencia. Ay de vosotros, pues, hoy el sufrimiento es mayor, porque hoy vosotros conocen la verdad, pero no la ejecutas, hoy sabes de la rectitud pero no eres rectitud, por eso el sufrimiento acrecienta porque es más duro el sufrimiento, porque todo lo que haces lo haces ya a conciencia y es por eso que todo crece. También si buscas el amor y entras en él y el perdón, también es más grande lo que recibes de él.

**Amados míos, vengo a ti, vengo a llamarte la atención y a decirte, vigila siempre tu camino, vela siempre en tu vida, vela por ti. Os dije a mis Discípulos en aquél tiempo, no lloréis por Mí, amados míos, llora por vosotros mismos y vela por vosotros. Pues lo mismo te digo a ti mismo, esto les digo a cada uno de vosotros, porque dos caminos todavía guardas en tu mente y debe ser uno solo, esos dos caminos se reflejan ante dos palabras, sí, sí o no, no. Esas dos palabras son dos caminos donde vives ahí dentro de ti, el uno es siempre ser recto y justiciero y el otro es siempre mentir y codiciar y no amar, ser vengativo, este es el otro camino, y esto no está por fuera de ti, sino vive siempre dentro de tu corazón, dentro de tu conciencia viven estos dos pensamientos. De ahí está tu voluntad y tu deseo de lo que quieras ser, de lo que así pretendas saber en la vida y hacer, ahí están dos caminos, tú decides por la vida. Yo solo te enseño y te relato de los dos caminos a dónde te dirigen, a dónde te llevan, te enseño el camino del amor, éste te llevará al camino eterno, a la vida eterna; pero también te enseño el otro camino, conócelo, éste te llevará al fracaso, éste no va muy lejos y perece. Así te enseño Yo, amados míos, para que vos comprendas siempre tu camino y puedas contender qué camino has de tomar, qué dirección has de tomar en tu vida. Valora tu camino.**

Amados míos, como quisiera Yo darte más, como quisiera Yo entregarte más, pero de cierto te digo, que vosotros programas tu vida, vosotros limitas tu tiempo, vosotros compartes el amor porque estás en dos y en tres y en cuatro partes de la vida y así compartes tu tiempo. Tus deseos son compartidos también, pero que ello debes comprender muy bien que no eres auténtico en la vida, que no eres una sola persona desde ese momento, es que debes de tener un solo pensamiento, es

que debes aferrarte siempre que eres uno solo, que hoy estás aquí amorosamente y que hoy te entregas amorosamente y que te olvidas de lo demás, te olvidas de tu mundo, te olvidas de todo lo que habéis dejado allí. Por eso cuando vengas a Mí, trata siempre de acomodarlo todo en tu día, dos días antes debes pensar para que te dé tiempo de acomodarlo todo, todo lo que tienes en tu mente, todo lo que tienes por hacer hazlo, para que cuando vengas a Mí, dediques tu día amorosamente y sea así y puedas cargar tanto tiempo y oírme tanto, recibirme tanto porque no tendrá límites tu vida.

Hoy te digo, todavía estás aquí y estás allá. Aunque Yo Soy aquí, pero Yo Soy diferente, porque de cierto te digo, Yo vivo siempre en el amor y en la paz, Yo Soy siempre en ello, por eso debo estar aquí y debo estar allí, y debo estar en todas partes del universo. Pero Yo Soy único, en esto debes comprenderlo muy bien, hoy vives distante vosotros, pero no como la ley lo ordena. Porque ahorita estás aquí, pero es posible que llegando a vuestro hogar no puedas sostenerte en el amor y podrías juzgar a los demás. Entonces no te guardas como Yo. ¡Ay, amados míos! Yo les bendigo, Yo les bendigo y les llevo en el regazo de mí SER, en lo más honde de la vida.

**Yo por esta mente lo bendigo todo, bendigo vuestras mentes, bendigo vuestras conciencias, y bendigo vuestro cuerpo también y bendigo desde el grano de arena, hasta lo más grande que no puedas alcanzar, que no puedas sentir, ni ver. Yo bendigo a este universo y todo lo que encierra el universo, Yo bendigo todas las cosas. Todo te sirve a ti, por eso debes bendecirlo tú también y amarlo tú también y dejarlo en su lugar. Yo bendigo el agua que bebes, bendigo el viento que te abana, te refresca, bendigo el sol que te alumbra, Yo bendigo la tierra donde estás pisando hoy, Yo bendigo las plantas que te sirven.** Pero debes comprenderlo tú también, debes bendecirlo tú también y después comprender que solo te sirven por un tiempo y debes acomodarlo otra vez cuando sea tu partida, debes aprenderlo, mi pueblo, para que no se turbe tu corazón, tu alma, para que ya no sigas siendo el mismo de siempre, porque no lo habéis comprendido vuelves a la tierra, cuando dejas tu carne andas allí vagando, andas allí como un mendigo en espíritu, allí en ese mundo donde todos ven el sufrimiento, donde todos pasan por ese sufrimiento de agonía. Os te digo todo esto para que puedas afanarte ante la vida divina de Dios que es en ti.

Este es mi mensaje, este es el amor con el cual os vengo a convivir contigo, si tan solo me abrieras las puertas de tu SER me sentirías en tu corazón, me sentirías en tu alma radicar, sentirías mi presencia divina emanar en ti si tan solo tu corazón me dijera: “Yo quiero estar en ti”. Yo de inmediato estaría en tu vida, si tan solo tu mente dedicare un momento para encontrar la verdad, la encontrarías al instante. Yo he venido a convivir contigo, que importa si tu corazón no conviviera conmigo, Yo siempre conviviré contigo, que importa si tu mente no se dirige hacia Mí buscando un consuelo, Yo estoy siempre con vosotros, porque Yo no me niego ante nada, el amor siempre es y vive y éste está también alerta, pendiente, él siempre merodea en tu vida esperando tu llamado, éste no se niega, ni tampoco vacila jamás como vosotros vacilas con tu pensamiento, éste no es vacilante, éste es siempre justo, recto, amoroso, éste no es como vosotros, Yo no Soy como vosotros, Yo Soy siempre justicia, amor sin vacilar. No me tardo en venir, no tardo en estar contigo, porque Yo no Soy como vosotros que todavía surge una grandeza falsa en tu SER, que en cuanto te llama tu hermano todavía le dices espérate, si queréis espérame que yo tengo un trabajo que hacer. Yo no Soy así, amados míos, Yo Soy siempre justo, recto, al instante estoy contigo, porque mi labor es esa para siempre, porque Yo siempre Soy un obrero de mi Padre, un obrero del amor. Tú también lo lograrás, tú también lo lograrás, vosotros podréis vencer también y ser como Yo que no se niega ante nada, que le sirve tanto al pobre como al rico, le sirve tanto al sufrido como al sano y sobre todas las cosas. Esto lo harás también tú, pueblito mío, esto también serás vosotros.

**Así Yo Soy contigo, siempre Soy una sola cara, Soy un solo rostro en la vida, siempre Soy el mismo que disuelve todos los malos pensamientos que están saliendo de tu SER, Yo Soy el que mata la duda de tu SER, Yo Soy el que quita la duda, porque la duda puede hacer que puedas mirara a alguien malamente. La duda en tu corazón es peligrosa, mi pueblo, porque la duda puede transformar a cualquiera, la duda en ti puede transformar al bien como al mal, y puede venir la incredulidad hondamente y hacerte temeroso, sí, mi pueblo bien amado. Pero de cierto te digo, Yo la destierro**

**de tu mente, Yo la saco de tu SER y la convierto en paz, la convierto en verdad y luz para que puedas contemplar solamente la luz, puedas contemplar la buena irradiación divina que emana sobre tu vida y puedas ver solamente lo justo y la verdad.**

Benditos sean, amados míos, únense, traten de ser uno solo en su espíritu mismo, derramen el amor los unos a los otros, ámense, vigílense entre sí amorosamente y dialoguen entre sí y lleguen a la verdad y entren en la verdad. Yo os les bendigo y disuelvo todos los errores de tu vida y dejo libre tu mente, barro todo lo que esté en tu conciencia para que puedas pensar mejor, amar mejor, bendecir, bendito seas. Por esta mente este es mi regalo, esta es la convivencia que os he venido a hacer contigo, y así como Soy contigo Soy en todas partes, porque ahorita estoy aquí y en este mismo momento estoy en tantas partes conviviendo en todo el mundo, porque nada es imposible para Mí. Porque de cierto te digo, más que un relámpago Soy Yo. ¿Ves los relámpagos allí en el cielo? ¿Ves esos relámpagos? Pues más que ellos Soy Yo en los cuatro cabos del mundo, Yo Soy allí, amados míos. Porque en milésimas me muevo Yo en cada mente, porque no Soy por fuera, sino por dentro de cada hermano, de cada SER que vive y que mora en esta tierra. Inundo todo el universo, Yo Soy aquí y Soy allí y Soy en todas partes y nadie me ve, nadie me ve porque Soy más que un relámpago andando en vuestras mentes, en vuestras conciencias y todos pretenden mirarme allí en el cielo, andando en el cielo. Mientras que Yo Soy ya en cada mente como un chispazo de vida y nadie me ve, mi pueblo. Pero Yo ya Soy, también lo Soy en vosotros. Mi paz os doy, mi paz os dejo, vayan en paz, mi pueblo. Hasta pronto, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.